



El Ministerio de Salud Pública da por concluido el brote epidémico de infección gastrointestinal por transmisión hídrica en la provincia de Granma

Pág. 2

Para mantener el nivel de vida actual, haría falta medio planeta más

En los primeros ocho meses del 2012, los seres humanos agotamos la totalidad de los recursos que la Tierra es capaz de producir en los 365 días que conforman el año. El 22 de agosto se alcanzó lo que la ONG Global Footprint Network llama "el día del exceso".

Desde el 2003, esta institución mide anualmente la huella ecológica del planeta, el cúmulo de recursos y la forma en que los consumimos. En cada informe constata cómo los recursos naturales se agotan con mayor rapidez. Asegura que desde la década del 70 los seres humanos vivimos muy por encima de nuestros medios, y que para mantener el nivel de vida actual haría falta medio planeta suplementario.

La capacidad de regeneración de la Tierra es limitada, mientras la capacidad de consumo del ser humano parece ilimitada. Por tanto, el planeta no da abasto para cumplir con las exigencias que la humanidad le impone, acota la ONG que señala como única solución al problema la reducción sistemática de nuestra demanda de recursos y servicios a los ecosistemas.

"El cambio climático, como consecuencia de los gases de efecto invernadero que se



emiten más rápido de lo que pueden ser absorbidos por bosques y océanos, es la consecuencia más tangible y urgente". "Las crisis ambientales y financieras que estamos experimentando son los síntomas de una inminente catástrofe. La humanidad está simplemente usando más de lo que el planeta puede proveer".

(Fragmentos tomados de Página 12)



Recibirá Alicia Alonso Premio Leonid Massine en Italia

Pedro de la Hoz

El Premio Positano de la Danza Leonid Massine será entregado a Alicia Alonso en Italia el próximo 8 de septiembre en reconocimiento a una vida ejemplar dedicada a la creación.

Ese lauro, entre los más antiguos y prestigiosos que se otorgan en ese país europeo para enaltecer sobresalientes desempeños en el arte de la danza, fue concedido unánimemente por un jurado integrado por los renombrados críticos Alfio Agostini (Ballet 2000), Anna Kisselgoff (New York Times), Roger Salas (El País), Leonetta Bentivoglio (La Repubblica), Clement Crisp (Financial

Times), Valeria Crippa (Corriere della Sera), Jean Pierre Pastori (La Tribune de Genève) y René Sirvin (Le Figaro).

Situada en la famosa Costa Amalfitana, a unos 40 kilómetros de Nápoles, la comuna de Positano albergará la gala de premiación como tradicionalmente lo ha hecho desde 1969 en el anfiteatro de la Spiaggia Grande. Entre los atributos del galardón merecido por la directora fundadora del Ballet Nacional de Cuba se halla un dibujo original de Franco Zeffirelli, uno de los más importantes cineastas y directores teatrales de Italia.

Tanto el alcalde de la villa, Michele de Lucia, como Daniele Cipriano, director artístico del Positano Myth Festival, en el

que se enmarca la premiación, esperan que la presencia de Alicia en esos predios honre el evento.

Al dar a conocer la noticia, los medios italianos no solo ponderaron la extraordinaria carrera de Alicia como bailarina sobre las tablas, sino compararon sus aportes coreográficos con los de Michel Fokine, George Balanchine, Léonide Massine, Antony Tudor y Jerome Robbins.

El año anterior mereció el premio a la obra de la vida la italiana Elisabetta Terabust, quien dirigiera en diversas etapas los destinos de las compañías danzarias del Teatro alla Scala de Milán, el Teatro de la Ópera de Roma y el San Carlo de Nápoles.

FAO prevé altos precios de alimentos en próxima década

PARÍS, 27 de agosto.— El director general de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), José Graciano da Silva, advirtió que los precios de los alimentos se mantendrán altos y volátiles en los próximos diez años.

Según Prensa Latina, Da Silva subrayó que para lograr estabilidad alimentaria es urgente alcanzarla en los precios del arroz y generar reservas, pues, por ejemplo, dos tercios de las personas que están en situación de inseguridad alimentaria viven en Asia y dependen de ese grano.

En un reciente reporte, la FAO señaló que los precios de los alimentos subieron un 6 % en julio de este año, tras tres meses de descensos. El índice, que mide los cambios mensuales en los precios internacionales de una cesta de productos básicos, se situó en un promedio de 213 puntos en julio, 12 puntos por encima del nivel de junio.

En entrevista con el diario francés Le



Monde, el director general de la FAO convocó, ante esas perspectivas, a crear reservas de alimentos básicos, para garantizar la seguridad alimentaria y afrontar los elevados importes de la comida.

Insistió en que otro factor decisivo para cambiar la tendencia alcista de los alimentos es no emplear maíz y otras oleaginosas en la producción de biocombustibles. Aunque no desestimó esa vía para generar combustibles, recomendó no ponerlos a competir con los cereales ni otros cultivos alimentarios. (PL)

La eurocrisis dentro y fuera de la eurozona



Los efectos de las políticas económicas con las que la eurozona intenta contener una crisis que ya se extiende más allá de sus fronteras, serán analizados en la Mesa Redonda que hoy, desde las 6:30 p.m., transmitirán Cubavisión, Cubavisión Internacional y Radio Habana Cuba y que el Canal Educativo retransmitirá al cierre.